

Tennis, "1. Kilsheim Open": Erfreulicher Zuschauerzuspruch bei der Premiere

Daniel Müller Herren A-Sieger

Die "1. Kilsheim Open" auf der Tennisanlage des FC Kilsheim boten von Donnerstag bis Sonntag zum Teil hochklassiges Tennis.

In den vier Wettbewerben stellten sich Spielerinnen und Spieler aus vielen Vereinen rund um Kilsheim der Konkurrenz, manche nahmen auch eine weite Anreise auf sich.

Selina Leber (TC RW Bad Mergentheim) bei den Damen, Thomas Steiner (TC Neckarelz) bei den Senioren, Jannik Kemmerer (TC GW Buchen) bei den Herren B sowie Daniel Müller (TK GW Mannheim) bei den Herren A landeten schließlich auf den ersten Plätzen.

Die ausrichtende Tennisabteilung des FC Kilsheim konnte bei 102 Anmeldungen aus Zeitgründen nur deren 58 akzeptieren.

Dennoch wurde auf den drei Plätzen von Donnerstag bis Sonntag meist zeitgleich und insgesamt 28 Stunden lang gespielt. Bis einschließlich Viertelfinale sah das Regelwerk einen langen Satz bis "9" vor, ab dem Halbfinale ging es über zwei Gewinnsätze.

Bei den Damen hatten sich Nicola Steiner (TC Neckarelz) und Selina Leber (TC RW Bad Mergentheim) ins Finale gespielt. Der erste Satz blieb hart umkämpft, der zweite Durchgang geriet zu einer klaren Angelegenheit für auch schon zuvor erfolgreiche Selina Leber (7:5, 6:0).

Bei den Senioren standen Hans-Jürgen Reinlein (TC Dorfprozelten) und Thomas Steiner (TC Neckarelz) im Endspiel. Die Partie war nicht nur vom Ergebnis her ganz eng, Steiner setzte sich zwei Mal im Tiebreak durch (7:6, 7:6).

14-Jähriger hat die Nase vorn

Bei den Herren B hatten Jannik Kemmerer (TC GW Buchen) und Sebastian Sinn (TK BW Asbach) nacheinander alle Konkurrenten ausgeschaltet. Das Finale entschied der 14-jährige Kemmerer (6:2, 6:0) deutlich für sich.

Bei den Herren A kam es im Finale zur Begegnung zwischen Daniel Müller (TK GW Mannheim, Badenliga) und Michael Haller (TC RW Bad Mergentheim, Bezirks-Oberliga). War das Match im ersten Satz noch weitgehend ausgeglichen, so wurde Müller im zweiten Durchgang seiner Favoritenrolle vollauf gerecht (6:3, 6:1).

Er sicherte sich nicht nur die erste Auflage der "Kilsheim Open", sondern auch ein Wochenende mit einem Sportwagen.

Die Sportveranstaltung bei guten äußeren Bedingungen auch hinsichtlich des frühlingshaften Wetters verzeichnete einen erfreulichen Zuschauerzuspruch, nicht nur bei den Endspielen am Sonntag.

Bei der Siegerehrung waren auch Kulsheims Bürgermeister Günther Kuhn und MdB Alois Gerig zugegen. Es gab Sachpreise für die jeweils ersten Vier jeder Konkurrenz. Eine Wiederholung der "Kulsheim Open" ist im nächsten Jahr zur gleichen Jahreszeit angedacht, dann aber an zwei Wochenenden. hpw

Fränkische Nachrichten
27. April 2010